

Fecha 07.03.2009	Sección Estados	Página 11
----------------------------	---------------------------	---------------------

UN VISTAZO

Hacen frente contra CFE

San Cristóbal de las Casas.- Luego de que la CFE cortó el suministro de energía eléctrica a los sistemas de bombeo de la ciudad, por una deuda del Sistema de Agua Municipal de un millón 325 mil pesos, habitantes de diversas colonias formaron ayer un frente para exigir tarifas preferenciales y advirtieron que no pagarán si no se las dan.

El Alcalde, Mariano Díaz Ochoa, informó que habitantes de la zona centro pagaron ya el servicio, por lo que podrá funcionar el sistema de bombeo en esa zona.

María Teresa del Riego

